

[Nomination] La CSIAM renforce ses équipes et annonce la nomination de Marie Defrance en tant qu'adjointe de sa Présidente déléguée

Paris, le 4 janvier 2024

La CSIAM annonce la nomination de Marie Defrance en tant qu'adjointe de sa Présidente déléguée, Athina Argyriou.

La CSIAM, Chambre Syndicale Internationale de l'Automobile et du Motocycle, porte la voix des constructeurs internationaux en France depuis plus de 100 ans.

Forte des 85 marques qu'elle représente (deux roues, véhicules légers et véhicules industriels), c'est un acteur majeur de l'industrie automobile française : ensemble, ses adhérents produisent environ 2 000 véhicules par jour en France, créant 10 000 emplois et contribuant significativement à l'économie locale et nationale à hauteur de 30 milliards d'euros du PIB français.

Aux côtés d'Athina Argyriou, Marie Defrance aura plus particulièrement en charge la branche véhicules industriels (poids lourds, bus et autocars). Elle mettra en œuvre ses connaissances des enjeux de la décarbonation de la mobilité lourde pour promouvoir les messages de la CSIAM et de ses adhérents et contribuer activement à la vision globale de la filière du transport de marchandises et de la logistique. Les véhicules industriels jouent un rôle essentiel dans l'économie nationale et possèdent une véritable singularité par rapport aux véhicules légers, singularité que Marie Defrance aura à cœur de valoriser.

Issue d'une double formation, en sciences politiques et titulaire d'un Executive MBA d'HEC, Marie Defrance a travaillé dans le domaine des affaires publiques et des relations internationales à Bruxelles et à Paris au sein de différentes structures : association européenne de sécurité routière, cabinets de conseil en montage de projets européens et organisme paritaire dans le domaine des conditions de travail. Depuis 3 ans, elle a rejoint le monde de la mobilité électrique au sein de start ups suédoises : Voi Technology opérateur de trottinettes électriques en libre-service et plus récemment Volta Trucks, entreprise pionnière fabricant de camions électriques pour une logistique urbaine décarbonée.

« Cette nomination s'inscrit dans une dynamique de renforcement des équipes de la CSIAM qui entend pleinement jouer son rôle auprès des pouvoirs publics et au sein de l'écosystème des parties prenantes. Elle souligne l'engagement profond de notre secteur dans la transition écologique et l'accélération de la transformation de notre filière véhicules industriels vers des solutions décarbonées » précise Athina Argyriou, Présidente Déléguée de la CSIAM.
